

「比例を軸に」「中国は一つ」で比例目標525000に正面から挑戦し、何としても大平議席の奪還を。

中国ブロック交流ニュース

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2020/5/11 NO. 38

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

コロナ対策・・住民の声を国に届ける要請行動を



中国5県各地で新型コロナ被害から命と暮らし、営業を守る取り組みが広がっています。とりわけ、地方議員は住民の要求を聞き、自治体に届ける活動に全力を挙げています。

中国ブロック事務所は、その取り組みの中で国政に関わる要求をまとめ、文書による政府要請を行う計画をしています。

要望は大平喜信前衆議院議員が中心になってまとめ、衆議院の志位和夫室を通じて政府に提出する予定です。ぜひ急いで国への要求をブロック事務所にお寄せください。(写真は5月3日の憲法記念日に、野党共同宣伝をする米子市のみなさん。岡村英治市議のブログから)

コロナ対策での党の取り組みをネットでカクサンを!

「じゃけえ!日本共産党・大平喜信ツイッター-LIVE配信」は毎週火・金16時~



コロナ対策での各地の奮闘がネットを通じてカクサンされています。岡山市議団をはじめ各議員は、HPで行政情報も含めて掲載し、住民に伝えています。(写真左)

また、大平喜信前衆議院議員は、「大平喜信ツイッター-LIVE配信」をスタートさせ、今後は毎週火曜日と金曜日の16時から配信します。

移動制限がされている中、ネット・SNSを駆使した取り組みを進めましょう。



コロナ禍、オスプレイが米本土から岩国基地へ陸揚げ

自衛隊初の輸送機 V22 オスプレイ (17機) の最初の2機が8日、米軍岩国基地に陸揚げされました。オスプレイは、アメリカ本土で製造され輸送船で運ばれてきたもので、陸上自衛隊木更津駐屯地に暫定配備されます。

8日早朝には、基地周辺の堤防で監視・抗議の行動を行いました。抗議行動は基地強化に反対している住民団体の共同で行われ、「住民投票を力にする会」の松田一志代表(日本共産党衆議院山口2区予定候補)らが「コロナ禍のもと、アメリカ本土からのオスプレイを陸揚げするなどんでもない」と抗議の声を上げました。